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TANA TIDUNG - Panen perdana 
demplot intensifikasi budidaya padi 
lahan kering, dilakukan oleh pemda 
Tana Tidung, yang berlokasi di Desa 
Sebidai Kecamatan Sesayap,Jumat 
(25/8/2023). 

Bupati KTT, Ibrahim Ali, didampin-
gi oleh ketua DPRD, Jamhari, Kepala 
Dinas Pertanian, Rudi, dan kepala 
Dinas Sosial Pemberdayaan Mas-
yarakat Desa (Dinsos-PMD) Asnol, 
bersama-sama dengan para petani 
melakukan panen perdana. 

Kepada media, Ibrahim Ali men-
jelaskan, panen perdana tahun ini 

mengangkat tema, “penerapan tata 
kelola pertanian yang baik, untuk 
ketahanan pangan berkelanjutan,” 
jelas Ibrahim. 

KTT sambung dia, memiliki potensi 
yang besar sebagai wilayah penyang-
ga ketahanan pangan di Kalimantan 
Utara (Kaltara) serta rencana besar 
pemerintah dibangunnya Ibu Kota 
Negara (IKN) di Kaltim. 

“Kalau saja semua lahan dapat 
dikelola dengan baik, sebagai salah 
satu wilayah sentral. Misalnya, 
Kbupaten pangan daerah itu baka 
mampu menyuplai atau mensup-

port kebutuhan pangan skala Nasi-
onal,” harapnya. 

Meskipun, KTT sebagai Kabu-
paten yang tergolong bungsu di 
Kaltara dan dianggap kecil dari sisi 
geografis dan jumlah penduduk, 
tetapi KTT memiliki cita-cita be-
sar untuk dapat berperan aktif se-
bagai penyumbang produk pangan 
untuk IKN. 

“Tentu saja, untuk mencapai hal 
itu kita harus berbenah diri, mem-
persiapkan strategi yang tepat yang 
harus dijalankan pada sektor perta-
nian,” terangnya. 

Ibrahim ALi Panen Perdana 
Padi Lahan Kering
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“Saya berharap, dinas Pertanian 
dan OPD terkait lainnya yang men-
gelola padi lahan kering, dapat terus 
melakukan berbagai upaya pening-
katan kapasitas dan produktifitasnya, 
sehingga program kerja pemerintah 
tentu akan lebih efektif jika program 
tersebut bisa selaras, terkoneksi dan 
sinergi,”tambahnya.

Oleh karena itu, kegiatan ini men-
jadi momentum untuk menyelaras-
kan program kerja saling mendukung 
dan tidak ada lagi ego sektoral. “Se-
moga apa yang diharapkan bersama 

mendapatkan bimbingan dan Ridho 
dari Allah SWT,”ucap dia. 

Sementara itu, ketua DPRD KTT 
Jamhari, menambahkan budidaya 
padi lahan kering tergolong singkat, 
karena hanya memerlukan waktu tiga 
bulan, sudah bisa panen. Beberapa hal 
yang dilakukan, salah satunya den-
gan pemurnian tanah mengunakan 
pupuk organik. “Hal itu dilakukan 
bertujuan untuk meningkatkan hasil 
produksi padi,” jelasnya. 

Selain itu, pemurnian tanah juga 
dilakukan dengan cara menguran-

gi pengunaan pupuk kimia. Bahkan, 
jika berhasil program ini bisa tanpa 
pupuk kimia, murni organik sehing-
ga kualitas beras bermutu dan har-
ganya bisa mahal.  “Kualitas beras 
yang baik akan menarik minat dan 
berlaku di pasaran, kami berharap 
program seperti dapat terus ditingkat 
optimalkan untuk kesejahteraan para 
petani,” pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika
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TANJUNG SELOR – Masuknya para 
investor di Kabupaten Bulungan, 
menuntut pemerintah daerah untuk 
berlaku adil pada setiap kebijakan 
yang dikeluarkan. 

Salah satunya, berkaitan dengan 
batas tanah atau delinesasi untuk 
berinvestasi bagi para investor. Ter-
masuk batas lahan antara kepemi-
likan masyarakat dan Perusahaan, 
sehingga dalam pembangunan tidak 
menemukan kendala terutama uru-
san saol lahan. 

Seperti diketahui, dua mega proyek 
besar masuk dan beroperasi di Ka-
bupaten Bulungan, salah duanya 
Kawasan Industri Hijau Indonesia 
(KIHI) di Tanah Kuning Mangkupa-
di Kecamatan Tanjung Palas Timur, 
dan Pembangkit Listrik Tenaga Air 
(PLTA) di Kecamatan Peso. 

Delineasi bidang tanah, merupa-
kan salah satu dari komponen dalam 
pembangunan kadaster lengkap. Itu 
dilakukan dengan cara mengidenti-
fikasi bidang tanah dengan meng-
gunakan peta foto dan menarik garis 
ukur, untuk batas bidang tanah yang 
jelas dan memenuhi syarat.

Saat ini Pemda Bulungan, telah 
menyepakati delineasi wilayah pada 
dua Kecamatan, Tanjung Palas Timur 
dan Peso. Kesepakatan itu disam-

paikan dalam focus group discussion 
(FGD) penjaringan isu kewilayahan 
dan pembangunan berkelanjutan 
strategis.

Kepada wartawan, Sekretaris 
Daerah (Sekda) Bulungan, Risdianto 
menjelaskan, penyepakatan delin-
easi atau garis batas wilayah keca-
matan merupakan tahap awal dalam 
penyusunan rencana detail tata ru-
ang (RDTR).

Risdianto menerangkan, penyepa-
katan delineasi wilayah ini merupa-
kan perencanaan terkait topografi, 
tata ruang serta pertanahan.

Dalam pertahanan, kata dia delin-
easi memiliki fungsi untuk penge-
lompokan wilayah serta turunannya. 
“Termasuk untuk urusan pembuatan 
kepemilikan atas tanah,” jelas Ris-
dianto, kepada awak media, Jumat 
(25/8/2023). 

Saat ini, penyusunan rencana de-
tail tata ruang, pemerintah meng-
gunakan delineasi untuk mengetahui 
terkait potensi, permasalahan kea-
manan, ekonomi, sosial, budaya dan 
lingkungan masyarakat. 

Lantaran, RDTR merupakan ren-
cana pemanfaatan ruang bagian 
wilayah kabupaten secara terperinci, 
ini disusun untuk penyiapan perwu-
judan ruang dalam rangka pengatur-

an zonasi, perizinan dan pembangu-
nan kawasan. 

Sehingga penyepakatan delineasi 
kata Risdianto, sengat penting se-
bagai langkah awal penyusunan ren-
cana detail tata ruang. Supaya kede-
pannya menjadi sebuah perencanaan 
yang lengkap, komprehensif dan ti-
dak meninggalkan unsur kelestarian 
lingkungan maupun pembangunan 
berkelanjutan. 

Oleh karena itu, RDTR Bulungan 
harus selaras dengan tujuan pena-
taan ruang wilayah secara Nasional. 
Diantaranya, keterpaduan peman-
faatan ruang darat, sungai atau laut 
termasuk udara. 

“Iya, termasuk juga ruang di dalam 
bumi serta ruang wilayah yang aman, 
nyaman, produktif dan berkelanju-
tan,” tukasnya. 

Pemda Bulungan mengapresiasi 
Kementerian Agraria dan Tata Ruang 
Badan Pertanahan Nasional (ATR/
BPN), melalui Direktorat Jenderal 
Tata Ruang. Sehingga bimtek peny-
usunan rencana detail tata ruang 
untuk anggaran belanja tambahan 
tahun 2023 berjalan lancar. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

FOTO HUMAS PEMKAB BULUNGAN

Pemkab Bulungan Sepakati Batas Lahan 
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TANJUNG SELOR - Usai resmi di 
lantik beberapa waktu lalu di Jakarta, 
Ketua Bawaslu Kabupaten Bulungan, 
Dwi Suprapto, melangsungkan agen-
da program kerjanya, dengan bersil-
aturahmi dengan stakeholder terkait, 
termasuk jajaran internal Panwas-
cam se-Kabupaten Bulungan. 

Pada Kamis (24/8/2023) kemarin, 
Ketua Bawaslu Bulungan, Dwi Su-
prapto melakukan kunjungan ker-
ja dan monitoring ke Panwascam 
Tanjung Selor. Beberapa hal penting 
yang diperbincangkan, salah satunya 
ditekankan untuk meningkatkan ker-
jasama atau kolaborasi dengan Panitia 
Pemilihan Kecamatan (PPK) jajaran, 
dalam setiap tahapan proses pemilu. 

“Kolaborasi dan koordinasi itu pent-
ing, untuk memudahkan pengawasan 
setiap tahapan dan proses pemilu 2024 
yang akan datang,” ucap Dwi.

Selain itu, setiap kegiatan yang dilaku-
kan oleh Panwascam wajib hukumnya 
untuk dilakukan publikasi. Karena, kerja 
pengawasan tanpa publikasi itu keliha-
tan tidak bekerja. Disamping itu, juga di-
harapkan dapat diketahui oleh khalayak 
luas soal keberadaan pengawas pemilu, 
begitu kemudian ada pelanggaran bisa 
langsung di laporkan ke Panwascam 
atau Bawaslu jajaran.

“Publikasi itu penting untuk men-
dukung kerja pengawasan, serta un-

tuk diketahui oleh masyarakat secara 
luas. Apalagi, dengan tuntutan saat 
ini peran media sosial tidak dapat 
dipungkiri dalam mengontrol kinerja 
kerja satu lembaga, termasuk lemba-
ga Bawaslu,”bebernya.

Hal penting lian, yang patut diper-
hatikan oleh Panwascam se-Kabu-
paten Bulungan, yaitu masifkan 
upaya pencegahan segala indikasi 
adanya dugaan pelanggaran pemilu. 
Apalagi, dia melihat sudah banyak 
bertebaran baliho yang bermuara 
pada unsur kampanye. 

Padahal, tahapan saat ini belum 
ditetapkan oleh KPU. Hal-hal semacam 
ini yang perlu dilakukan pencegahan, 
petakan potensi kerawanan dan lakukan 
tindakan pencegahan untuk memini-
malisir segala bentuk pelanggaran.

Sementara untuk pimpinan Bawas-
lu Bulungan lainnya,yaitu Riswan 
dan Sri Wahyuni juga melakukan 
kunjungan serta monitoring serupa 
pada beberapa wilayah Kecamatan 
di Kabupaten Bulungan. Selain un-
tuk memperkenalkan diri sebagai 
pimpinan baru, juga sebagai bentuk 
pemetaan segala potensi pelangga-
ran yang terjadi. 

Menindaklanjuti arahan Bawaslu 
Bulungan, Panwascam Tanjung Selor 
langsung melakukan patroli penga-
wasan di beberapa ruas jalan ibu Kota 

Tanjung Selor. Patroli itu dilakukan, 
guna melihat langsung keadaan rill 
di lapangan soal baliho yang telah 
bertebaran di pasangkan oleh partai 
politik atau perorangan. Terpantau, 
dominasi spanduk dan baliho paling 
banyak di wilayah Telur Pecah, Pela-
buhan Kayan II dan beberapa pusat 
perbelanjaan, dan tempat keramaian 
di Kota Tanjung Selor. 

Hasilnya kemudian akan dievaluasi 
internal Panwascam soal apakah per-
buatan tersebut ada unsur pelanggaran 
yang dilakukan. Dari beberapa spanduk 
yang terpampang. Diduga ada unsur 
pelanggaran jika mengacu pada PKPU 
15 Tahun 2023,tentang definisi kampa-
nye, disebutkan kampanye pemilu ada-
lah kegiatan peserta pemilu atau pihak 
lain yang ditunjuk oleh peserta pemi-
lu untuk meyakinkan pemilih dengan 
menawarkan visi-misi program dan 
atau citra diri peserta pemilu. 

Hanya saja, sejauh ini belum ada 
peserta pemilu yang ditetapkan oleh 
KPU. Sehingga hal semacam ini lebih 
kedepan pada kajian aturan terkait 
lainnya. Sejauh ini, KPU baru mene-
tapkan Daftar Calon Sementara (DCS) 
sedangkan untuk Daftar Calon Tetap 
(DPT) belum ditetapkan. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

Kunjungan Ketua Bawaslu Bulungan, Dwi Suprapto ke Sekretariat Panwascam Tanjung Selor. 

Bawaslu Bulungan Dorong Kedepankan Upaya Pencegahan
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TANJUNG SELOR - Polda Kaliman-
tan Utara (Kaltara), menerima kun-
jungan dan audensi dari Komisi Pem-
berantasan Korupsi (KPK) RI.  Auden-
si, diterima langsung oleh Kapolda 
Kaltara, Irjen Pol. Daniel Adityajaya, 
S.H, S.I.K, M.Si, di ruang kerjanya, 
belum lama ini. 

Silaturahmi tersebut,sekaligus 
bentuk koordinasi untuk penguatan 
sinergitas serta kolaborasi dalam 
memerangi dan memberantas, tin-
dak pidana kasus korupsi di wilayah 
Kaltara. 

Turut serta hadir dalam silaturah-
mi tersebut, Deputi bidang koordina-
si dan supervisi KPK RI Didik Agung 
Widjanarko, Direktur Koordinasi dan 
supervisi Komisi Pemberantasan Ko-
rupsi Wilayah VI, Kepala Perwakilan 
BPKP Provinsi Kaltara, Jajaran Kepala 
Kejaksaan Negeri serta para Pejabat 
Umum (PJU) Polda Kaltara. 

Kapolda Kaltara, menyambut baik 
atas pertemuan ini. Karena dipan-

dang sangat penting dalam rangka 
meningkatkan kerjasama yang baik 
antara Polri dan jajaran pemerintah-
an serta stakeholder terkait lainnya. 

“Ini merupakan upaya yang san-
gat penting dalam mendorong pe-
merintahan yang bersih dan bebas 
korupsi,” ujar Kapolda Kaltara, Irjen 
Pol Daniel Aditya Jaya,S.H, S.I.K, M.Si.

Sehingga, sambung dia melalui 
koordinasi dan supervisi. pencega-
han korupsi di harapkan dapat di-
minimalisir, kemudian penegakan 
hukum oleh kepolisian dan kejaksaan 
tetap sesuai pada peraturan perun-
dang-undangan dan dapat berjalan 
dengan optimal. 

Polda Kaltara, mengapresiasi atas 
pertemuan tersebut serta telah mem-
berikan dukungan yang sebesar-be-
sarnya dalam rangka pencegahan 
dan pemberantasan tindak pidana 
korupsi di wilayah Kaltara. 

Sebelumnya, KPK RI melaku-
kan kegiatan koordinasi program 

pemberantasan korupsi di wilayah 
Kaltara. Hampir semua stakeholder 
terkait, termasuk kepala daerah di 
Kaltara dilibatkan. 

Kurang lebih tiga hari di Kaltara, 
KPK berkesempatan menyambangi 
beberapa Kepala pemerintahan dan 
Kepala organisasi non struktural, hal 
itu dilakukan berupa sosialisasi serta 
bentuk pencegahan terhadap adanya 
indikasi penyalahgunaan keuangan 
Negara, yang berujung pada kasus 
korupsi. 

Pasalnya peningkatan dan sinergi 
antar lembaga, merupakan imple-
mentasi dari UU Nomor 19 tahun 2019 
tentang perubahan kedua atas UU no-
mor 30 tahun 2012 tentang Komisi 
Pemberantasan Tindak Pidana Ko-
rupsi. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

Kepolisian dan KPK, Jalin Sinergi Perangi Korupsi
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TANJUNG SELOR - Intensitas curah 
hujan beberapa pekan lalu, membuat 
air sungai Bahau meluap yang ber-
imbas pada naiknya debit air Sungai 
Kayan, di wilayah Kecamatan Peso 
dan Peso Hilir, Kabupaten Bulungan. 

Bahkan, debit air tersebut hingga 
mengenangi fasilitas umum seper-
ti sekolah, jalan raya, bahkan, salah 
satu jembatan di Desa Long Sam sem-
pat tengelam akibat naiknya arus air 
sungai. 

Kakak BPBD Kabupaten Bulungan, 
Rafidin saat dikonfirmasi membe-
narkan soal naiknya debit air sungai 
Kayan, dampak langsung terjadi di 
wilayah hulu sungai. Namun, kata 
dia hingga hari ini belum ada lapo-
ran catatan kerugian dampak dari 
kejadian itu. Bahkan, beberapa infor-
masi masuk dari petugas di lapangan, 
bahwa kondisi air di lokasi sudah be-
rangsur normal. 

“Memang air agak tinggi. Karena 
malam hasil pantauan daerah Keca-
matan Peso, di papan ukur ketinggian 
air terpasangang di pelabuhan Long 
Bia, angkanya mencapai 7 meter. 
Itu diatas normal dan perkiraan air 
nyampai Tanjung Selor 12 jam. Artin-
ya, air di Peso turun di Tanjung Selor 
mulai tinggi,”ucap Rafidin, kepada 
wartawan kemarin. 

Ia Bersyukur, karena kondisi saat 
ini air mati, sehingga dampaknya 
tidak terlalu mengkhawatirkan. Na-

mun masyarakat diminta untuk tetap 
waspada.  “Kita berdoa aja tidak ter-
jadi hujan di Hulu,” harapnya. 

Sementara itu, Forcester BMKG 
Tanjung Harapan, Tanjung Selor Syl-
vi kala dikonfirmasi membenarkan, 
bahwa sepekan kedepan dimungk-
inkan masih akan terjadi hujan se-
dang hingga lebat. 

“Untuk seminggu kedepan, per-
lu diwaspadai adanya potensi hujan 
dengan intensitas sedang hingga leb-
at, yang dapat disertai kilat atau petir 
dan angin kencang sesaat di wilayah 
Kalimantan Utara,” jelas Sylvi, kepa-
da wartawan melalui whatsapp prib-
adinya, Jumat (25/8/2023). 

Hal itu, karena adanya daerah kon-
vergensi memanjang di selat makas-

sar hingga ke utara kalimantan dan 
didukung dengan labilitas lokal yang 
kuat, sehingga mendukung proses 
konvektif yaitu potensi tumbuhnya 
awan hujan diwilayah Kaltara.

“Kami dari BMKG beberapa hari ke-
marin, telah memberikan peringatan 
dini cuaca terupdate dan akan selalu 
memberikan informasi kondisi cuaca 
terkini. Sehingga, diharapkan kepada 
masyarakat untuk lebih waspada lagi 
terhadap dampak bencana hidrome-
teorologi yang kiranya akan terjadi di 
sekitarnya. Bukan hanya banjir na-
mun tanah longsor dan sebagainya,” 
tandasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

MELUAP: Air Sungai Kayan di wilayah Peso dan Peso Hilir alami kenaikan hingga mengenangi beberapa fasilitas umum milik pemerintah. 

Warga Diminta Waspada, Intensitas Hujan 
Dimungkinkan Masih Terjadi Sepekan Kedepan
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TARAKAN- Wali Kota Tarakan, 
Kalimantan Utara Khairul meraih 
penghargaan dari Asosiasi TV Lo-
kal Indonesia (ATVLI) yang atas ke-
berhasilannya dalam membangun 
daerah sambil secara aktif menjaga 
dan mempromosikan kearifan lokal 
Negara Kesatuan Republik Indonesia 
(NKRI).

“Dengan pemberian penghargaan 
ini, ATVLI mendorong Pemkot Tara-
kan untuk terus mengembangkan 
program-program kebijakan yang 
mendukung dan mempromosikan 
kearifan lokal,” ucap Khairul pada 
acara pemberian penghargaan yang 
berlangsung di Gedung Ksirarnawa, 
Denpasar, Kamis (24/8/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Ketua 
ATVLI Bambang Santoso menyer-
ahkan penghargaan secara langsung 
kepada Wali Kota Tarakan. Keber-
hasilan Wali Kota Tarakan dalam 

mempromosikan dan melestarikan 
kearifan lokal menjadi faktor penen-
tu dalam penghargaan kali ini. Salah 
satu contoh nyata dari komitmen 
terhadap kearifan lokal adalah kebi-
jakan mewajibkan aparatur sipil neg-
ara (ASN) di lingkungan Pemerintah 
Kota Tarakan untuk mengenakan 
batik khas Tarakan, sebagai bentuk 
penghormatan terhadap budaya se-
tempat.

Peran Wali Kota Tarakan dalam 
mendukung perkembangan siaran 
televisi lokal, khususnya Tarakan TV, 
juga menjadi aspek yang signifikan 
dalam penghargaan ini. Transforma-
si Tarakan TV dari siaran analog men-
jadi siaran digital mencerminkan ke-
sungguhan dan inovasi yang diterap-
kan. Dengan pemberian penghargaan 
ini, ATVLI mendorong Pemkot Tara-
kan untuk terus mengembangkan 
program-program kebijakan yang 

mendukung dan mempromosikan 
kearifan lokal sebagai komitmen 
terhadap pembangunan berkelanju-
tan serta pemeliharaan warisan bu-
daya, yang akan terus menguatkan 
semangat kesatuan Indonesia dalam 
keragaman.

Acara tersebut juga dihadiri oleh 
sejumlah tokoh, termasuk Gubernur 
Bali I Wayan Koster, perwakilan Gu-
bernur Daerah Istimewa Yogyakarta 
(DIY), dan perwakilan dari Wali Kota 
Surabaya. Hadir pula dalam acara ini 
anggota Dewan Pers, Totok Suryan-
to, Ketua Komisi Penyiaran Indone-
sia (KPI), Ubaidillah, serta anggota 
Forum Koordinasi Pimpinan Daerah 
(Forkopimda) Pemerintah Daerah 
Bali. Relawan Nusantara

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

Wali Kota Tarakan Terima Penghargaan 
dari Asosiasi TV Lokal Indonesia
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TARAKAN - Badan Kesatuan Bang-
sa dan Politik (Kesbangpol) Kota 
Tarakan melakukan sejumlah lang-
kah guna mengantisipasi terjadinya 
konflik jelang pemilu 2024.

Salah satunya, membentuk Forum 
Pembauran Kebangsaan (FPK) yang 
melibatkan berbagai suku dan adat 
di Tarakan. Adapun program kerjan-
ya ialah rutin melakukan pertemuan 
menyamakan persepsi untuk meng-
hindari perpecahan.

“Forum pembauran merupakan 
wadah informasi, komunikasi, kon-
sultasi, dan kerjasama antara warga 
masyarakat yang diarahkan untuk 
menumbuhkan, memantapkan, me-

melihara dan mengembangkan pem-
bauran kebangsaan,” ucap Sujay Staf 
Khusus Analis Ormas Kesbangpol 
Tarakan, Jumat (25/8/2023).

Selain itu, kata Sujay, melakukan 
sosialisasi, edukasi dan pembinaan 
kepada organisasi masyarakat (or-
mas) di Tarakan.

“Intinya meminta ormas men-
sosialisasikan pemilu sehat kepada 
anggotanya. Jangan sampai ormas 
yang justru menimbulkan konflik,” 
ucapnya.

Sosialisasi, edukasi dan pembi-
naan kepada ormas ini dilakukan 
Kesbangpol secara rutin guna me-
mastikan ormas tertib verifikasi ad-

ministrasi dan program kerja serta 
tidak menyimpang.

Sujay menyebut saat ini ada seki-
tar 150 ormas yang terdaftar di Kota 
Tarakan. Dengan jumlah yang besar 
tersebut, dia berharap agar seluruh 
ormas saling bekerjasama menjaga 
demokrasi yang sehat. 

“Intinya perselisihan jangan 
berkembang. Saya liyat perselisihan 
sekarang masih sebatas medsos. Saya 
harap jangan berkembang hingga 
kopi darat,” ucapnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

Sujay Staf Khusus Analis Ormas Kesbangpol Tarakan 

Antisipasi Konflik Jelang Pemilu 2024, Kesbangpol 
Tarakan Siapkan Dua Langkah Berikut Ini!
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Pertandingan Domino Berpasangan Polres Tarakan Bergulir, 
491 Peserta Perebutkan Hadiah Rp50 Juta

TARAKAN - Kompetisi domino ber-
tajuk Kapolres Tarakan Open 2023 re-
smi bergulir di Mapolres Tarakan, Ju-
mat (25/8/2023) malam. Pertandingan 
domino berlangsung selama dua hari 
yakni 25-26 Agustus2023.

Diikuti oleh 491 pasangan, yang 
terdiri dari 459 pasangan peserta laki 
dan 32 wanita. Adapun peserta berasal 
dari berbagai daerah. Mulai dari Tara-
kan,Nunukan, Sebatik, Tanjung Selor 
bahkan Balikpapan. 

Para peserta nantinya akan mem-
perebutkan hadiah sebesar Rp50 Juta, 
yang dibagi Rp40 Juta untuk laki-laki 
dan Rp10 Juta untuk wanita. Khusus 
laki-laki, peserta akan memperebut-
kan juara  1 hingga 8. Sementara wan-
ita memperebutkan juara 1 hingga 4.   
Selain itu, panitia juga menyediakan 
piala, piagam, dan 110 dorprise untuk 
para peserta.

Kapolres Tarakan, AKBP Ronaldo 
Maradona mengatakan ajang tersebut 
dilaksanakan dalam rangka menyema-
rakkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke- 78 
Republik Indonesia. Selain itu, mer-
upakan salah satu cara Polres Tara-
kan melakukan cipta kondisi sebelum 
memasuki tahapan-tahapan pemilu 
2024. Menurutnya, perlombaan dom-
ino merupakan olagraga rekreasi yang 
dapat menciptakan keakraban.

“Perlombaan ini diharapkan menja-
di wadah mempererat silaturahmi dan 
keakraban sehingga terjadi kondisi-
fitas di Kota Tarakan,”ucapnya saat 
menyampaikan sambutan  pembukaan 
kompetesi domino.

Sementara itu, Wali Kota Tarakan, 
Khairul yang dalam kesempatan ini juga 
hadir membuka pertandingan domino 
mengapresiasi Polres Tarakan yang 
telah menginisiasi kompetisi domino 
ini.  “Tujuannya adalah mengakrabkan 
berbagai lapisan masyarakat di Kota 
Tarakan. Hal ini perlu dilakukan ter-
utama jelang pemilu 2024,” ucapnya 

Khairul berpesan kepada para peserta 
untuk bermain bertanding secara jujur, 
adil, dan tidak  curang. “Mudah-mudahan 
dari perlombaan ini dapat melahirkan pe-
main pemain berprestasi dan berbicara di 
level nasiona,” katanya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

BERLANGSUNG: Pertandingan Domino yang Diselenggarakan Polres Tarakan.
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BERAU - Suriyadi, Ketua Kelom-
pok Nelayan MARLIN dari Balikukup, 
Kecamatan Batu Putih, Kabupaten 
Berau, mengungkapkan keprihati-
nannya terhadap kondisi laut yang 
semakin memburuk akibat praktik 

perikanan yang merusak. 
Praktik tersebut dikenal dengan isti-

lah “destructive fishing” yang meliputi 
pengeboman ikan dan penggunaan ra-
cun potasium oleh nelayan kompresor.

“Kami, para nelayan tradisional, 

merasa terancam dengan kondisi ini. 
Laut yang dulu menjadi sumber mata 
pencaharian kami kini berubah men-
jadi daerah yang menakutkan,” ung-
kap Suriyadi, kepada Mediakaltim.
com, Jumat (24/10/2023). 

Nelayan dengan menggunakan kompresor seperti ini mulai marak di perairan Balikukup. Di Kupang, Tim BKKPN sudah 
melakukan penertiban terhadap nelayan yang menggunakan kompresor.

Marak Pengeboman dan Peracunan Ikan, Perairan Balikukup Rusak

Kehidupan Nelayan Berau Terancam
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PENGGUNAAN kompresor oleh ne-
layan dalam aktivitas di laut masih 
menjadi perhatian serius. Yohanes 
Don Bosco Ricardson Minggo, S.Pi, 
M.Si, Ketua Program Studi Manaje-
men Sumberdaya Perairan Univer-
sitas Nusa Nipa (Unipa) Maumere, 
mengungkapkan bahwa kompresor 
merupakan alat bantu penangka-
pan ikan yang dilarang menurut UU 
No.45/2009.

Pasal 9 UU tersebut menyatakan 
larangan memiliki atau menggu-
nakan alat penangkapan yang dapat 
merusak keberlanjutan sumberdaya 
ikan di wilayah Indonesia. Kompre-
sor, yang seringkali dimodifikasi dari 

alat pemompa ban, dilarang karena 
dapat menyebabkan kelumpuhan 
permanen atau bahkan kematian 
bagi penggunanya.

“Kompresor biasanya tidak dileng-
kapi dengan filter penyaringan udara 
dan menggunakan oli sintetis dari 
minyak bumi sebagai pelumas,” kata 
Bosco dikutip dari Mongabay.co.id. 

Penggunaan kompresor saat 
menyelam dapat menyebabkan de-
kompresi akut karena nelayan tidak 
memiliki batas waktu saat berada di 
dalam air.

Dalam situasi darurat, seperti me-
sin kompresor yang mati menda-
dak, operator di atas perahu harus 

segera menarik selang dan penyelam 
ke permukaan, yang seringkali men-
gakibatkan kasus dekompresi dan 
kecelakaan penyelaman.

Bosco menambahkan bahwa kom-
presor seringkali digunakan dalam 
kegiatan destructive fishing, seperti 
membius ikan dengan potasium, me-
nebarkan racun, atau pengeboman 
ikan. Namun, kompresor yang diper-
bolehkan adalah yang digunakan un-
tuk mengisi tabung penyelam rekrea-
si, kompresor elektrik untuk penye-
lam dengan alat tangkap panah, dan 
kompresor di kapal perikanan. (MK)

Sunardi, Ne-
layan di Pantai 
Seriwe, Lombok 
Timur, NTB, 
menunjukkan 
dampak buruk 
dari penggu-
naan kompre-
sor. Sunardi kini 
harus berjalan 
dengan ban-
tuan tongkat 
akibat lumpuh 
dari penyela-
man yang tidak 
aman. 

Ia menambahkan bahwa mereka 
sering menyaksikan kerusakan yang 
terjadi setiap hari, namun merasa 
tidak berdaya karena kalah jumlah 
dengan pelaku pengeboman dan per-
acunan ikan.

Selain itu, kerusakan pada eko-
sistem laut juga semakin parah. 
Karang-karang di daerah Balikukup 
mengalami kerusakan, baik akibat 
ledakan bom maupun racun yang 
menyebabkan pemutihan karang. 

Hal ini berdampak langsung pada 
populasi ikan yang semakin berku-

rang. Dalam kondisi yang semakin 
memprihatinkan ini, nelayan tra-
disional merasa dihadapkan pada 
dua pilihan sulit. 

“Kami bisa memilih untuk ikut ser-
ta dalam kegiatan kriminal tersebut 
atau tetap menjadi nelayan tradision-
al dengan risiko kesulitan menghidu-
pi keluarga,” jelas Suriyadi.

Karena itulah, Suryadi menga-
takan, kelompok nelayan MARLIN 
berencana untuk membuat laporan 
resmi ke Kementerian Kelautan dan 
Perikanan. 

Laporan tersebut akan ditembus-
kan ke sejumlah institusi terkait, 
termasuk Panglima TNI, Mabes TNI 
AL, Mabes Polri, Polda Kaltim, dan 
Lantamal Tarakan. 

Suriyadi berharap, dengan adanya 
laporan ini, pihak berwenang dapat 
segera turun ke lapangan untuk 
melakukan verifikasi dan mengam-
bil tindakan tegas terhadap pelaku 
destructive fishing.(MK)

Bahaya Kompresor bagi Nelayan: 
Ancaman Kelumpuhan hingga Kematian

FOTO: FATHUL RAKHMAN/ MONGABAY INDONESIA 
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BONTANG – Upaya persuasif harus 
ditempuh Pemkot Bontang kepada 
2 Kepala Keluarga (KK) di bantaran 
Sungai Guntung, yang masih enggan 
direlokasi lantaran tidak memiliki la-
han. Solusi tersebut ditujukan Wakil 
Ketua DPRD Bontang, Agus Haris 
kepada Pemkot Bontang.

“Dua KK itu menolak karena tidak 
punya lahan untuk pindah. Sementa-
ra anggaran yang disediakan pemkot 
untuk proyek pembangunan turap 
senilai Rp 1,5 miliar, tapi tidak den-
gan pembebasan lahannya. Makan-
ya kita minta bantuan CSR perusa-
haan untuk membantu pembebasan 
lahan dua warga itu,” ujarnya, Selasa 
(22/8/2023).

Selain itu, Politisi Partai Gerindra 
itu menyebutkan bahwa upaya per-
suasif ini bisa dilakukan dengan 
melibatkan aparat pemerintahan dan 
tokoh adat Guntung agar negosiasi 
bisa berjalan lancar. Apalagi, per-
soalan banjir ini merupakan bentuk 

tanggung jawab bersama. Sehingga 
percepatan pembangunan turap un-
tuk meminimalisir banjir perlu segera 
dilakukan.

“Saya serahkan sepenuhnya ini 
kepada Pemkot Bontang, agar bisa 
bernegosiasi. Serta berkomunikasi 
dengan CSR perusahaan, agar bisa 
memberikan kepastian secepatnya 
untuk membantu pembebasan lah-
an,” timpalnya.

Apabila hingga September ini be-
lum ada kejelasan, maka AH sapaan 
akrabnya mengaku akan memanggil 
pihak perusahaan maupun pemerin-
tah, untuk meminta kejelasan terkait 
masalah ini.

“Kita tunggu sampai akhir Septem-
ber. Kalau belum ada pergerakan, 
akan kami panggil pemerintah dan 
perusahaan untuk cari solusinya,” 
pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Bapelitbang 
Bontang Amirudin mengatakan, apa-
bila pembangunan turap tidak bisa 

dilakukan dalam waktu dekat, maka 
dengan terpaksa anggaran yang ada 
akan dialihkan ke APBD-Perubahan. 
Dengan proses pengerjaannya yang 
akan dirancang memakan waktu tiga 
bulan saja dan ditarget mulai pada 
Oktober mendatang.

“Jadi, anggarannya tidak sampai 
masuk SiLPA. Karena kita alihkan. 
Diharapkan dalam tiga bulan itu sele-
sai,” terangnya. 

Menurut AH, upaya persuasif mer-
upakan solusi terbaik agar pemba-
ngunan turap sepanjang 85 meter 
di RT 11, Kelurahan Guntung bisa 
segera dikerjakan.

Pasalnya, dari 9 KK yang terdampak 
relokasi, dua KK di antaranya meno-
lak direlokasi lantaran tidak memiliki 
lahan untuk pindah. Sedangkan 7 KK 
lainnya bersedia pindah dan akan 
dibangunkan rumah di lahan mereka 
masing-masing. (adv/al)

Bantaran Sungai Guntung. 

Upaya Persuasif Solusi Relokasi Warga Bantaran Sungai Guntung  
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BONTANG – Agus Haris dorong 
kolaborasi pemerintah dan perusa-
haan, perhatikan kesejahteraan mas-
yarakat pesisir, khususnya di Pulau 
Gusung, Kelurahan Guntung.

Menurut Wakil Ketua DPRD Bon-
tang itu, kondisi masyarakat Gusung 
saat ini masih memprihatinkan, baik 
dari segi masalah pendidikan, pen-
ingkatan ekonomi, infrastruktur, dan 
juga masalah air bersih.

“Bisa kita lihat masih banyak yang 
perlu dibenahi dan diperhatikan di 
sana (Pulau Gusung),” ujarnya, Sela-
sa (22/8/2023).

“Pulau Gusung ini kan terletak di 
daerah pesisir Bontang berdekatan 
langsung dengan PT Pupuk Kaltim, 

menjadi tanggung jawab sosial mer-
eka. Secara tidak langsung mereka 
terdampak oleh industri perusahaan. 
Harus ada kolaborasi antara pemer-
intah dan perusahaan,” imbuhnya.

Adapun, beberapa hal yang perlu 
dilakukan di antaranya melakukan 
penataan infrastruktur, membantu 
akses penghidupan mereka dan 
mensupport masalah air bersih.

Dikatakannya, pengelolaan wilayah 
laut atau pesisir memang terkendala 
adanya UU Nomor 23/2014 tentang 
Pemerintahan Daerah. Dalam UU 
tersebut, penyelenggaraan urusan 
pemerintahan bidang kelautan ha-
nya dibagi antara pemerintah pusat 
dan pemerintah provinsi. Sedangkan 

pemerintah daerah kabupaten/kota 
sudah tidak memiliki kewenangan 
lagi. 

Namun, mengacu pada pasal 18 
UU nomor 11/2020 tentang Cipta 
Kerja, beberapa ketentuan dalam UU 
nomor 27/2007 tentang Pengelolaan 
Wilayah Pesisir dan Pulau-pulau Ke-
cil diubah. Sehingga ini menjadi per-
hatian bersama dalam mendorong 
dan mengupayakan aspirasi mas-
yarakat pesisir.

“Karena ini juga menjadi kenda-
la utama terbentur oleh oleh atur-
an. Maka itu, sinergi pengelolaan 
wilayah pesisir menjadi penting dan 
tidak boleh diabaikan,” tandasnya. 
(adv/al)

ISTIMEWA

Pulau Gusung.

Perhatikan Kesejahteraan Warga Gusung, Pemkot 
Didorong Kolaborasi dengan Perusahaan
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BONTANG - Upaya pemerintah 
daerah dalam menanggulangi 
persoalan banjir di Kota Bontang, 
mendapat apresiasi positif dari Wakil 
Ketua DPRD Bontang Agus Haris.

Dikatakannya, upaya tersebut tel-
ah berhasil secara signifikan. Teru-
tama, mengenai debit air yang mu-
lai menyusut di beberapa wilayah 
rawan banjir.

“Bisa kita lihat fakta di lapangan, su-
dah mulai ada beberapa perubahan. 
Mulai dari debit air dan lama genan-
gan air,” ujarnya, Rabu (23/8/2023).

AH sapaan akrabnya terus men-
dorong pemerintah agar memaksi-
malkan kinerjanya, mulai dari kegia-
tan normalisasi sungai, pembuatan 
turap dan pelebaran drainase.

“Walaupun masih ada banjir tapi 

sudah berkurang. Sudah banyak 
progres yang dilakukan pemerintah. 
Kita apresiasi ini dan semoga terus 
dimaksimalkan,” timpalnya.

Selain itu, Politikus Partai Ger-
indra ini berharap, di tahun 2025 
mendatang seluruh program pen-
gentasan banjir ini dapat terealisasi 
sepenuhnya. Karena sudah menjadi 
visi pemkot.

“Kita dukung itu, kita liat faktanya 
juga sudah banyak dikerjakan, ting-
gal lebih maksimalkan lagi karena 
masa jabatannya juga tinggal 2 ta-
hun. Mudah-mudahan tim teknis bisa 
kejar itu,” terangnya.

“Bagian teknis bisa buat sode-
tan-sodetan mulai dari alur Kanaan, 
Gunung Elai, Api-Api dan Bontang 
Kuala untuk mengurai air sungai. Biar 

tidak terkonsentrasi di satu alur. Jadi 
bisa tambah turun volume airnya,” 
imbuhnya.

Diketahui, Wali Kota Bontang Basri 
Rase sebelumnya mengaku berhasil 
mengurangi dampak banjir. Bahkan 
presentase tingkat keberhasilannya 
sudah mencapai 40 persen.

“Luas genangan banjir di Bontang 
menurun secara bertahap sejak 2019 
hingga 2022. Pada 2019 terdapat 
515 hektare lahan di Bontang yang 
terendam banjir. Dua tahun berikutn-
ya, yakni pada 2021 angka itu meny-
usut menjadi 353 hektare. Lalu, pada 
2022 menurun menjadi 283 hektare 
lahan,” ujarnya dalam forum Rancan-
gan Pembangunan Jangka Panjang 
Daerah (RPJPD) Kota Bontang 2025-
2045 beberapa waktu lalu. (adv/al)

IST

Banjir di Kota Bontang. 

Usaha Pemkot Tanggulangi Banjir 
Tuai Apresiasi dari Legislatif
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BONTANG - Sebagai bentuk komit-
men mendukung pendidikan, Pemer-
intah Kota (Pemkot) Bontang mem-
bagikan seragam gratis kepada pelajar 
Sekolah Dasar (SD) di seluruh kota. 

Penyerahan seragam dilakukan 
secara simbolis oleh Wali Kota Bon-
tang, Basri Rase, di SDN 001 Bontang 
Utara (BU) pada Jumat (25/08/23).

Basri Rase menegaskan bahwa 
program pembagian seragam gratis 
ini akan kembali dianggarkan tahun 
depan. Selain seragam, Pemkot Bon-
tang juga berencana memberikan 
atribut sekolah lainnya seperti tas.

“Kami berharap bantuan ini dapat 

meningkatkan semangat belajar 
siswa-siswi di Bontang,” ujar Basri. 
“Ini adalah salah satu cara Pemkot 
Bontang untuk mensejahterakan 
kebutuhan pendidikan di kota ini,” 
sambungnya

Program pembagian seragam gra-
tis ini bertujuan untuk meringankan 
beban orang tua dalam memenuhi 
kebutuhan atribut sekolah seperti 
seragam, dasi, topi, tas, dan sepatu. 

Kepala Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan (Disdikbud) Bontang, 
Bambang Cipto Mulyono, mengung-
kapkan bahwa total seragam yang 
dibagikan mencapai 3.245 buah, 

yang diperuntukkan bagi seluruh pe-
lajar SD, baik negeri maupun swasta, 
di Kota Bontang.

“Pembagian seragam tahun ini 
berjalan lebih cepat dibandingkan 
tahun sebelumnya. Hal ini karena 
sebelumnya pendistribusian tas dan 
sepatu dilakukan oleh konveksi dari 
luar kota,” jelas Bambang. “Kami 
berharap kepedulian pemerintah ini 
dapat memberikan dukungan positif 
bagi pendidikan di Kota Bontang,” 
pungkasnya.  (adv)

Pewarta: Syakura
Editor: Agus Susanto

Wali Kota Bontang Basri Rase membagikan seragam gratis di SDN 001. 

Pemkot Bontang Bagikan 3.245 Seragam Gratis untuk Pelajar SD
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OPTIMALKAN penerapan pola 
hidup sehat di kalangan karyawan 
dan keluarga besar perusahaan, PT 
Pupuk Kalimantan Timur (Pupuk 
Kaltim) menggelar seminar keseha-
tan bertajuk “Stay Fit, Healty and 
Happy“, dengan menghadirkan pelari 
sekaligus influencer kebugaran Sal-
ly Tanudjaja. Kegiatan ini dirangkai 
launching Healthy Employee Pro-
gram of Youthfulness (HEPPY), se-
bagai bentuk dukungan Pupuk Kaltim 
dalam mendorong gaya hidup lebih 
sehat di lingkungan perusahaan.

Direktur Operasi dan Produksi Pu-
puk Kaltim Hanggara Patrianta me-
ngungkapkan, kesehatan memiliki 
nilai signifikan dan sangat berpen-
garuh terhadap kualitas kehidupan 
setiap individu. Dimana pikiran dan 
tubuh yang sehat menjadi dorongan 
bagi personal untuk menjalani ke-
hidupan dengan sukacita, sekaligus 
berpengaruh terhadap semangat da-
lam mencapai kualitas hidup yang 
lebih baik.

“Hal inilah yang terus ditekankan 
Pupuk Kaltim bagi seluruh karyawan, 
agar senantiasa memperhatikan kes-
ehatan dan pola hidup sehat untuk 
mendukung produktivitas serta kin-

erja secara optimal,” ujar Hanggara 
saat membuka Seminar di Ruang 
Mahoni Kantor Pusat Pupuk Kaltim, 
Jumat (11/8/2023).

Dikatakan Hanggara, membentuk 
gaya hidup sehat merupakan usaha 
yang menantang, serta membutuh-
kan tekad kuat dan niat yang baik. 
Oleh karena itu, pengetahuan ten-
tang upaya mencapainya menjadi 
perhatian Pupuk Kaltim, yang terus 
diedukasi secara berkala kepada 
karyawan agar semakin memaha-

mi pentingnya olahraga dan adopsi 
gaya hidup sehat. 

“Bagi Pupuk Kaltim, faktor kese-
hatan merupakan hal utama yang 
sangat penting untuk senantiasa di-
jaga. Ini terus didorong bagi seluruh 
karyawan dan keluarga besar perusa-
haan, untuk menerapkan pola hidup 
sehat secara konsisten dan lebih 
berkualitas,” terang Hanggara.

Seminar ini pun wujud komitmen 
Pupuk Kaltim dalam membentuk 
budaya kesejahteraan dan vitalitas 

Launching Program PKT HEPPY, Pupuk Kaltim Ajak 
Karyawan Konsisten Terapkan Pola Hidup Sehat
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di kalangan karyawan, dengan me-
nekankan pentingnya gaya hidup 
seimbang, olahraga rutin hingga pola 
makan yang baik. Menurut Hang-
gara, Pupuk Kaltim terus berupaya 
memberdayakan karyawan untuk 
menjalani kehidupan yang lebih se-
hat dan produktif. 

Hal itu pula yang mendasari 
launching program HEPPY, guna 
mendorong gaya hidup sehat bagi 
seluruh karyawan Pupuk Kaltim. 
Program ini bertujuan membeka-
li karyawan untuk mengadopsi 
gaya hidup sehat, membuat pilihan 
makanan yang tepat, hingga mening-
katkan kualitas hidup yang ujungnya 
akan berdampak terhadap produk-
tivitas.

Program HEPPY akan berlangsung 
selama lima bulan, dan karyawan 
akan terlibat pada berbagai kegiatan 

yang dirancang untuk mendorong 
perubahan gaya hidup ke arah yang 
lebih positif, serta dapat meningkat-
kan produktivitas dan kinerja. 

“Sesuai nama programnya, tu-
juan dari HEPPY ini adalah untuk 
memberdayakan seluruh karyawan 
Pupuk Kaltim agar dapat menjalani 
kehidupan yang lebih bahagia dan 
produktif,” tambah Hanggara.

Dirinya pun berharap pengetahuan 
karyawan beserta keluarga terkait 
kesehatan dapat terus berkembang, 
agar dapat diaplikasikan dalam ke-
hidupan sehari-hari guna mendorong 
pola hidup sehat di lingkungan Pu-
puk Kaltim. Dari upaya tersebut, ki-
nerja perusahaan juga diharap terus 
meningkat seiring makin optimalnya 
taraf kesehatan karyawan.

“Melalui kegiatan ini para karyawan 
bisa semakin paham tentang pola 

hidup sehat, sekaligus bagaimana 
menjalani hidup yang lebih baik kede-
pannya,” ucap Hanggara. 

Sementara Sally Tanudjaja, me-
nekankan pentingnya mengadopsi 
gaya hidup sehat dalam menjaga 
tubuh, sehingga keaktifan fungsi 
tubuh secara keseluruhan mampu 
dibarengi peningkatan produkti-
vitas yang lebih baik. Dirinya pun 
mendorong setiap karyawan dapat 
konsisten melakukan olahraga rutin, 
serta menjaga pola makan seimbang 
dengan fokus pada makanan sehat 
dibanding diet ketat.

“Hendaknya kita secara konsisten 
terlibat dalam olahraga rutin dan 
menjaga pola makan seimbang, den-
gan menitikberatkan pada konsep 
makanan sehat daripada terjebak 
dalam diet ketat yang tidak berkelan-
jutan,” terang Sally.(adv)



K oran DIGITAL

SABTU
26 AGUSTUS 2023 11PT PLN KALTIMTARA

SANGATTA - Rabu (23/08) PT PLN 
(Persero) UID Kaltimra secara resmi 
melakukan penyambungan listrik Kon-
sumen Tegangan Tinggi (KTT) Perta-
ma Di Kaltim dengan daya 50 MW.

General Manager PLN UID Kaltirma 
Joice lanny Wantania menyatakan 
penyalaan PT Kobexindo Cement 
ini mempertegas kesiapan PLN un-
tuk mendorong tumbuhnya industri 
di Kalimantan Timur Khususnya di 
Kabupaten Kutai Timur “ ini bukti 
keseriusan kami dalam mendukung 
pembangunan infrastruktur di Kaltim 
lewat penyediaan pasokan listrik. 
Kami berharap hal ini menjadi mag-
net bagi para investor lokal maupun 

asing untuk mengembangkan usah-
anya di Kaltim,” ungkap Joice.

Selain Kobexindo PLN juga ten-
gah mempersiapkan pelanggan KTT 
selanjutnya yang akan diresmikan 
pada tahun 2023 dan 2024. “ rencana 
ada dua pelanggan KTT lagi yang 
kami siapkan untuk penyambungan 
baru pada tahun 2023 dan 2024. 
Kami juga tengah mempersiapkan 
infrastruktur kelistrikan kedepannya 
untuk mengantisipasi lonjakan be-
ban pasca tambahan KTT di sistem 
kelistrikan kami,” tutup joice.

Bersamaaan dengan penyalaan 
listrik yang di lakukan PLN, di hari 
yang sama PT Kobexindo Cement 

juga melakukan persemian produksi 
tahap pertama 8 juta ton semen. 
VP.ER PA PT Kobexindo Cement 
Badrunsyah menyatakan Pasokan 
listrik merupakan salah satu unsur 
penting dalam proses produksi di 
Kobexindo.

“Dengan pasokan listrik yang kini 
tersedia kami berharap bisa mem-
ulai produksi tahap pertama kami 
dengan lancar, kami sangat menga-
presiasi PLN yang sangat support da-
lam memenuhi kebutuhan pasokan 
listrik kami. Kedepannya kami harap 
kerjasama ini bisa terus terjalin baik 
pada project kami selanjutnya,” ung-
kap Badrunsyah. (adv)

Resmi Dapat Listrik PLN 50 MW,                       
Kobexindo Produksi 8 Juta Ton Semen
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SAMARINDA – Kunjungan Media 
Kaltim Grup ke Balai Kota Samarinda 
pada Jumat (25/8/2023) sore ber-
langsung hangat dan penuh makna. 

Tim yang terdiri dari Direktur Me-
dia Kaltim Rini Ernawati, CEO Media 
Kaltim Agus Susanto, dan Direktur 
Radar Media Adhi Abdian, beserta 
tim Redaksi, disambut langsung Wali 
Kota Samarinda, Andi Harun. 

Mengawali pertemuan tersebut, 
Andi Harun menekankan pentingnya 
profesionalisme media dalam berko-
laborasi dengan Pemerintah Daerah. 

Menurutnya, media yang profesion-
al akan menghasilkan konten atau 
berita berkualitas. “Media yang pro-
fesional harus memberikan dampak 
positif, baik bagi pembaca luas mau-
pun secara internal,” ujarnya.

Walikota juga memberikan apresi-
asi kepada Media Kaltim Grup yang 
telah menunjukkan perkembangan 
pesat dan konsistensi dalam plat-

form digitalnya, meskipun baru be-
rusia tiga tahun. 

Diskusi yang berlangsung di ruang 
rapat Balai Kota itu juga membahas 
berbagai program pembangunan di 
bawah kepemimpinan Andi Harun, 
terutama terkait infrastruktur jalan 
dan pengendalian banjir. “Kalau kita 
bekerja sungguh-sungguh, pasti ada 
hasilnya,” tambahnya.

Salah satu proyek yang saat ini 
tengah dibangun adalah pembangu-
nan terowongan yang akan mengu-
rangi kepadatan lalu lintas dari area 
Kelurahan Selili menuju Sambutan. 
Proyek ini diperkirakan menelan ang-
garan Rp 395,5 miliar dan ditargetkan 
rampung pada Oktober 2024. “Ini 
akan menjadi terowongan perdana 
di Kalimantan,” klaimnya.

Selain itu, program pengendalian 
banjir yang digarap oleh pemerintah 
kota juga dinilai efektif. Kini, meski 
diguyur hujan deras, titik-titik rawan 

banjir seperti di Simpang Empat 
Sempaja, Simpang Empat Jalan DI 
Panjaitan, hingga Simpang Empat 
Mal Lembuswana, tidak lagi ter-
genang air berlama-lama.

Sebagai tanda apresiasi, CEO Media 
Kaltim Grup, Agus Susanto, menyerah-
kan poster eksklusif dengan tulisan 
“Pelopor Perubahan” kepada Walikota. 
Poster ini dianggap sesuai dengan 
karakter Andi Harun sebagai pemi-
mpin yang inovatif, tegas, dan efektif.

“Terima kasih atas kunjungan Me-
dia Kaltim Grup hari ini,” ucap Andi 
Harun. Di akhir kunjungan, ia juga 
memberikan dukungan berupa had-
iah sepeda motor listrik untuk acara 
puncak perayaan HUT ke-3 Media 
Kaltim, yaitu Jalan Sehat yang akan 
digelar pada 27 Agustus 2023 di area 
eks-Bandara Temindung Samarinda.

Pewarta : Hanafi  
Editor: Agus Susanto

NUZUL

Walikota Samarinda Andi Harun menerima poster eksklusif khas cover e-paper Media Kaltim dari manajemen Media Kaltim Grup.   

Pertemuan Media Kaltim dan Wali Kota Andi Harun: Bahas 
Pembangunan Terowongan hingga Pengendalian Banjir 
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TANJUNG REDEB - Realisasi lelang 
di lingkungan Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Berau hingga 24 Agustus 
mencapai 95,8 persen. Dari 280 paket 
pekerjaan, 228 diantaranya sudah 
selesai lelang dengan nilai anggaran 
mencapai Rp 1,96 triliun.

Kepala Bagian Unit Kerja Pen-
gadaan Barang dan Jasa (UKPBJ) 
Setkab Berau, Jimmy Arwi Siregar 
menjelaskan, proses lelang merupa-
kan pekerjaan yang dinamis. Yang 
bisa masuk kapan saja dan mempen-
garuhi persentase penyelesaiannya. 

“Misalnya saja yang terjadi, pada 
Kamis (24/8/2023) pagi sudah men-
capai 97 persen, tapi sore hari turun 
menjadi 95,8 persen karena masukn-
ya sumber dana melalui Dana Bagi 
Hasil Dana Reboisasi (DBHDR),” be-
bernya, Jumat (25/8/2023). 

Lanjutnya, ada beberapa paket 
pekerjaan yang perencanaannya be-
rada di tahun yang sama dengan kon-
struksinya, sehingga ketika proses 
perencanaan selesai baru akan men-
gadakan dua paket, pengawasan dan 
konstruksi fisiknya. 

Realisasi progres ini merupakan 
jumlah paket pekerjaan yang selesai 

sebanyak 228 dari 280 paket yang 
masuk sistem. Sementara, terdapat 
24 paket pekerjaan yang dilakukan 
dengan cara lelang. 

“Yang tender 24 paket pekerjaan 
saja, paling banyak di DPUPR Berau. 
Totalnya deri 24 paket pekerjaan itu 
nilainya Rp 66,5 Miliar,” jelasnya. 

Dijelaskannya juga ada paket-pa-
ket pekerjaan yang muncul pada 
akhir masa anggaran murni. Hal itu 
lantaran dana pergeseran melalui 
DBHDR baru masuk. Sehingga, baru 
muncul tendernya pada bulan Juli. 

“Dan yang baru masuk DLHK saja, 
dengan 4 kegiatan totalnya Rp 17,5 
miliar berupa pembuatan Ruang Ter-
buka Hijau (RTH) di Tanjung Redeb,” 
sebutnya. 

Hal-hal tersebutlah yang mampu 
merubah pencapaian UPBJ dalam 
hitungan jam saja. Dari realisasi 97 
Persen menjadi 95,8 Persen. “Kita 
dinamis banget, tapi begitu masuk 
kita langsung proses,” tegasnya. 

Secara grafik pekerjaan sendiri, 
saat ini bahkan hampir tidak ada 
berkas paket yang dikerjakan. Se-
bab, puncak pekerjaan terpada terja-
di pada Mei lalu mencapai 81 paket 

pekerjaan hang harus diproses. 
“Jadi kalau secara grafik sudah 

sangat sedikit yang kita proses, pun-
caknya di Mei saat ini sudah sedikit,” 
terangnya. 

Selain paket pekerjaan yang dilaku-
kan secara lelang atau tender, ter-
dapat juga paket pekerjaan yang 
prosesnya hanyalah Pengadaan 
Langsung (PL). Dikatakan Jimmy, 
biasanya hal itu berupa pengadaan 
barang seperti konsumsi. Misaln-
ya saja, saat ini ada 24 Pengadaan 
Langsung. 

“Biasanya pengadaan barang saja, 
misalnya ada 24 kegiatan PL itu saat 
ini sebagian di DPRD,” terangnya. 

Kalau secara waktu pelaksanaan, 
Jimmy optimis hal itu mencuku-
pi. Meski dilaksanakan pada bu-
lan Agustus dikatakan aman saja. 
Menurutnya, yang merupakan pa-
ket pekerjaan konstruksi fisik dinilai 
memiliki potensi riskan. 

“Karena fisik ini kan juga bergan-
tung pada pihak ketiga dan sebagain-
ya,” tandasnya. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan

Realisasi paket pekerjaan di lingkungan Pemkab Berau telah mencapai 95,8 persen. 

Sebanyak 228 dari 280 Paket Pekerjaan Selesai Lelang
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TANJUNG REDEB - Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Kaltim menyer-
ahkan dana hibah untuk melak-
sanakan program Desain Besar 
Olahraga Nasional (DBON) di Kaltim. 
Apalagi Kaltim menjadi pilot projek 
DBON sebagai percontohan provinsi 
lainnya. 

Itu disampaikan oleh Ketua Tim 
Koordinasi DBON Kaltim, melalui 
Wakil Kepala Pelaksana Sekretari-
at DBON Kaltim, Muhammad Fad-
li, saat menyampaikan sosialisasi 
DBON di Kabupaten Berau, Jumat 
(25/8/2023). 

Dijelaskannya, dengan hibah terse-
but diharapkan dapat mengoptimal-
kan pembinaan, pengembangan dan 
sinergi dengan seluruh lembaga dit-
ingkat kabupaten/kota, provinsi nasi-
onal maupun internasional dalam up-
aya menyiapkan talenta muda kaltim 
menuju prestasi hingga dikancah 
internasional.  

Tujuan DBON itu sendiri guna 

meningkatkan prestasi olahraaga 
nasional dan meningkatkan budaya 
olahraga di masyarakat. Pemprov 
Kaltim menyambut hadirnya Perpres 
Nomor 86 Tahun 2021, dokumen 
rencana induk berisi arah kebijakan 
pembinaan pengembangan keolah-
ragaan nasional yang dilakukan se-
cara efektif, efisien, unggul, terukur, 
sistematis, akuntabel dan berkelan-
jutan dalam lingkup olahraga pen-
didikan, olahraga rekreasi, olahraga 
prestasi dan industri olahraga. 

“Diharapkan pada 2024 mendatang 
masyarakat dapat aktif berolahraga 
dan menciptakan masyarakat yang 
bugar,” harapnya, Jumat (25/8/2023). 

Pembinaan dan pengembangan 
olahraga nasional secara terinte-
grasi sangat penting, maka perlu 
didukung dengan kebijakan yang 
bersinergi dalam DBON dan selaras 
dengan perencanaan pembangunan. 

“Menjadi momitmen bersama un-
tuk meningkatkan SDM olahraga dan 

tata kelola organisasi induk cabang 
yang muaranya untuk memban-
gun dan membawa atlet kita dapat 
meraih prestasi setinggi mungkin,” 
ungkapnya. 

DBON juga disambut baik oleh Bu-
pati Berau Sri Juniarsih. Diharapkan-
nya, sosialisasi DBON dapat mem-
berikan pemahaman bagi perangkat 
terkait dalam rangka peningkatan 
prestasi olahraga melalui pembi-
naan atlet asli Kabupaten Berau. 

“Kita harus mampu menampilkan 
atlet asli Berau. Menjadi suatu tanta-
ngan kita semua agar dapat maksi-
mal dalam menemukan dan menga-
sah atlet muda berbakat yang siap 
berlaga mewakili Berau di berbagai 
kompetisi,” terangnya. 

Sejalan dengan itu, tentunya perlu 
pola pembinaan yang tepat, yang 
dapat diamati melalui DBON sebagai 
suatu program yang bertujuan untuk 
mengoptimalkan pola pembinaan 
dan pengembangan olahraga, den-

Sosialisasi DBON di Balai Mufakat Tanjung Redeb, Berau, Jumat (25/8/2023). 

Pemprov Kaltim Serahkan Hibah 
DBON Senilai Rp 100 Miliar
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gan melibatkan unsur pemerintah, 
organisasi olahraga, induk organisa-
si cabang olahraga, perguruan tinggi, 
dunia swasta dan sebagainya. 

“Rumusan DBON, kita harapkan 
dapat menciptakan keterpaduan dan 
kekompakan antar perangkat terkait, 
sehingga dapat memberikan perfor-
ma terbaik dan prestasi gemilang,” 
tuturnya.

Sri berpesan berpesan kepada jaja-
ran Dispora Berau, KONI Berau, dan 
para pengurus Cabor agar melak-
sanakan pembinaan usia dini, pem-
berdayaan atlet lokal serta melaku-

kan pemetaan cabang olahraga 
berprestasi untuk dijadikan cabang 
olahraga unggulan di luar 17 cabang 
olahraga yang telah ditetapkan da-
lam DBON.

Ia juga meminta untuk segera 
melakukan koordinasi, jalin komuni-
kasi dan kerja sama dengan semua 
elemen terkait untuk mewujudkan 
kemajuan olahraga.

“Tentunya kami juga sangat meng-
harapkan support dari Pemprov 
Kaltim dalam setiap gerak langkah 
ke depan, agar keolahragaan di Ka-
bupaten Berau dapat berjalan sesuai 

alur dan mampu berkontribusi terh-
adap kemajuan Kalimantan Timur,” 
tutupnya. (mnz/dez)

Penulis: Amnil Izza
Editor: Dezwan



K oran DIGITAL

SABTU
26 AGUSTUS 2023 19BALIKPAPAN

BALIKPAPAN - Aksi pencurian tidak 
melulu menyasar kawasan peruma-
han atau toko saja. Kali ini aksi pen-
curian terjadi di salah satu Sekolah 
Dasar (SD) di Kota Balikpapan, yakni 
SDN 010 Balikpapan Tengah.

Ketua Komite SDN 010 Balikpa-
pan Tengah, Nisa Dalila mengatakan, 
pelaku berhasil mengambil sebuah 
laptop merk Advan warna silver dan 
uang tunai Rp 200 ribu.”Kejadiannya 
itu Senin (21/8/2023) dini hari sekitar 
pukul 02.00 WITA,” ujarnya Jumat 
(25/8/2023).

Lebih lanjut Nisa Dalila menjelas-
kan, pelaku diduga masuk ke dalam 
sekolah dengan cara merusak pintu 
ruang guru.

“Pagi harinya, ketika penjaga 

datang ke sekolah kaget karena 
pintunya sudah dicongkel, dibobol. 
Terus ruang guru itu berantakan,” 
jelasnya.

Nisa mengatakan, pelaku juga 
sempat mencoba masuk ke ruan-
gan kepala sekolah. Namun, upaya 
tersebut gagal karena pintu ruangan 
kepala sekolah memiliki dua lapis.

“Soalnya gemboknya yang ruang 
kepala sekolah itu dipatahkan juga. 
Cuma untungnya ruang kepala seko-
lah itu pintunya 2 lapis, pintu teralis 
sama pintu utama,” tambah Nisa.

Kejadian pencurian ini merupakan 
yang keempat kalinya terjadi di SDN 
010 Balikpapan Tengah. Sebelumn-
ya, sekolah ini juga pernah kehilan-
gan uang, kipas outdoor AC, dan uang 

tunai sebesar Rp 500 ribu.
“Dari tiga kali kejadian itu, kami 

tidak melapor ke polisi. Tapi untuk 
kejadian ini, kami sudah melaporkan,” 
ujar Nisa lagi.

Menurut Nisa, pihak sekolah telah 
meningkatkan keamanan sekolah 
dengan menambah penjaga malam. 
Namun, kejadian pencurian ini tetap 
terjadi.

“Kami sudah menambah penjaga 
malam, mulai dari jam 20.00 WITA 
sampai jam 05.00 Wita. Tapi tetap 
saja terjadi pencurian. Jadi, kami ber-
harap pihak kepolisian bisa segera 
menangkap pelaku,” tutupnya. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Sejumlah bukti aksi pencurian dengan congkel pintu di SDN 010 Balikpapan Tengah.

4 Kali SDN 010 Balteng Dibobol Maling, 
Kali ini Laptop Sekolah Raib
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BALIKPAPAN - Gangguan pada 
jaringan gas (jargas) di beberapa 
wilayah Kota Balikpapan dikeluhkan 
warga. Sejumlah warga di kawasan 
Inpres I hingga IV, Balikpapan Utara, 
melaporkan bahwa jargas mereka 
mengalami gangguan sejak Kamis 
(24/8/2023) malam dan belum kem-
bali normal hingga Jumat siang.

“Jargas kami mati sejak sema-
lam, apa yang terjadi?” keluh Riska, 
warga Inpres. Rony, warga lainnya, 
menambahkan, “Selain masalah air 
dari PDAM, sekarang Jargas juga ber-
masalah. Sungguh tidak beruntung.”

Kerusakan jargas di beberapa ba-
gian Balikpapan Utara disebabkan 
oleh kebocoran pada pipa PE 180 mm 
dan 63 mm. Indikasi awal menunjuk-
kan bahwa kerusakan terjadi akibat 
aktivitas penggalian oleh CPM, den-

gan kedalaman sekitar 2,6 meter.
“Pipa gas induk yang menuju Up 

V terkena penggalian oleh CPM/
Pegasol, yang mengakibatkan ker-
usakan pada pipa distribusi jargas,” 
tutur Direktur Umum Perumda Ma-
nuntung Sukses, Andi Sangkuru saat 
dikonfirmasi mediakaltim.com Ju-
mat siang. 

Wilayah yang terdampak ganggu-
an jargas meliputi Jalan Ahmad Yani, 
Muara Rapak, dan sekitarnya. “Pipa 
induk mengalami kebocoran akibat 
aktivitas Pertamina. Sebagai lang-
kah pencegahan, 4 RS telah dimati-
kan sementara,” kata Andi.

Tim lapangan saat ini sedang 
melakukan penggalian manual un-
tuk memperbaiki kerusakan. “Kami 
harus bekerja secara manual karena 
banyak jalur kabel di lokasi tersebut,” 

tambahnya.
Dampak dari kejadian ini menye-

babkan 3.500 rumah yang tidak 
mendapatkan layanan Jargas. “Kami 
telah mengambil langkah-langkah 
pencegahan dengan mematikan 4 
RS. Satu RS dapat melayani seki-
tar 700 rumah, jadi total ada sekitar 
3.500 rumah yang terdampak,” ung-
kap Andi.

Andi optimis bahwa perbaikan Jar-
gas akan selesai dalam waktu 4-5 
jam. “Setelah titik kebocoran ditemu-
kan, teknisi kami akan membutuh-
kan waktu sekitar 30-60 menit untuk 
memperbaikinya,” pungkasnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Agus Susanto

Tim lapangan Jargas sedang melakukan perbaikan di kawasan Muara Rapak, Balikpapan Utara, Jumat (25/8/2023).

3.500 Rumah Terdampak Gangguan Jargas 
di Balikpapan, Ini Jawaban Perusda
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BALIKPAPAN - Kehadiran proyek 
strategis nasional di Bumi Etam 
khususnya di luar  pembangunan 
Ibu Kota Nusantara diyakini mam-
pu mempercepat laju pertumbu-
han ekonomi  di Kalimantan Timur 
(Kaltim), terutama Kota Balikpapn. 

Salah satu proyek strategis nasion-
al yang potensial sedang dibangun di 
Balikpapan  adalah Pipa Gas Sebipah 
- Balikpapan. Ketua Kamar Dagang 
dan Industri Indonesia (Kadin) Balik-
papan, Yaser Arafat mengatakan, 
secara otomatis proyek ini ke de-
pannya akan mampu mendongkrak 
pendapatan daerah.  

“Tentunya, pembangunan proyek 
nasional ini akan berimbas kepada 
pendapatan daerah. Lalu, pertum-
buhan ekonomi juga akan melaju 
pesat,” ujarnya Jumat (25/8/2023).

Namun diakui, proyek pembangu-
nan tersebut turut mengganggu aktivi-
tas masyarakat. Apalagi, proyek yang 
langsung berdekatan dengan hunian 
masyarakat. Sebagai contoh, proyek 

Jaringan Gas Senipah-Balikpapan. 
“Ya itu tidak bisa dihindari. Namun, kita 

lihat ke depannya. Proyek nasional tentu 
sudah ada perencanaan matang ke de-
pannya. Jaringan Gas dari Senipah-Balik-
papan ini tentunya bakal banyak memberi 
manfaat ke depan,” jelasnya.

Lebih lanjut Yaser menilai, peman-
faatan gas di tingkat domestik saat 
ini memang masih minim. Sementa-
ra, produksi gas cukup tinggi. Bah-
kan, potensi energi fosil di Indonesia 
banyak ditemukan gas. 

Minimnya pemanfaatan gas terse-

but, lanjut Yaser, disebabkan infras-
truktur gas di Indonesia  khususnya 
di wilayah Kaltim sendiri belum mer-
ata. Padahal, di negara maju sudah 
digunakan untuk sumber daya listrik 
dan  juga sebagai pengganti Elpiji. 
Artinya, masyarakat tidak perlu lagi 
mengeluh kesulitan Elpiji. 

Seperti di beberapa wilayah di 
Kaltim, beberapa rumah tangga su-
dah menggunakan Jaringan Gas 
(Jargas). Bahkan, tidak menutup ke-
mungkinan, gas bisa menjadi dukun-
gan untuk pembangunan IKN.

Proyek Pipa Gas Senipah-Balikpapan merupakan proyek strategis nasional di Bumi Etam, di luar pembangunan Ibu Kota 
Nusantara.

Proyek Strategis Nasional Diyakini Kerek 
Pertumbuhan Ekonomi Kaltim 
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“Infrastruktur Jaringan Gas yang 
dibangun dari Senipah ke Balikpapan 
ini bisa menjadi awal. Ya, peman-
faatannya bisa saja ke yang lain. 
Karena sudah terbangun infrastruk-
tur utamanya,” tambah Yaser.

Yaser berharap, apa yang dibangun 
saat ini bisa menjadikan Kaltim lebih 
maju lagi. Neraca transaksi berjalan 
pun bakal melaju pesat. “Tentu harapan 
kami, proyek ini bisa terselesaikan den-
gan cepat atau sesuai target. Jadi tidak 
lebih banyak lagi menimbulkan prespek-

tif negatif dari masyarakat,” tutupnya.
Sebagai informasi, Proyek Pipa Gas 

Senipah-Balikpapan merupakan salah 
satu Proyek Strategis Nasional sesuai 
dengan Peraturan Presiden RI No. 56 
Tahun 2018 tentang Perubahan Kedua 
Atas Peraturan Presiden No. 3 Tahun 
2016 tentang Percepatan Pelaksa-
naan Proyek Strategis Nasional RDMP 
RU V Balikpapan sebagai PSN (Proyek 
Strategis Nasional).

Interkoneksi Pipa Gas 
Senipah-Balikpapan sepanjang ku-

rang lebih 78 km dibangun, untuk 
mendukung peningkatan kapasitas 
pengolahan dan produksi Kilang Per-
tamina Balikpapan dengan sumber 
gas berasal dari KKKS di wilayah 
Senipah, Kutai Kartanegara, Kaltim.

Pertagas memiliki pengalaman dalam 
mengelola dan mengoperasikan 77 seg-
men & 3.339 km saluran pipa minyak dan  
gas bumi di seluruh Indonesia.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari
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PASER - Tempat rekreasi di Ka-
bupaten Paser memang memili-
ki banyak potensi. Hampir semua 
Kecamatan memiliki objek wisata, 
tak terkecuali di Kecamatan Muara 
Samu, khususnya Desa Luan yang 
selama ini dikenal Bukit Saing Boga 
atau Gunung Embun.

Namun kini, ada objek wisata lain 
yang cukup menarik untuk disam-
bangi. Namanya, Danau Sendamai 
di Desa Muser, Kecamatan Muara 
Samu juga. Meski tidak seramai da-
nau lainnya seperti di Tahura Lati 
Petangis, Danau Sendamai ini jadi 
opsi warga bersantai di sore hari.

Kepala Desa Muser, Matdin men-
gatakan, telah dibentuk kelompok 
sadar wisata (pokdarwis) untuk 
menangani Danau Sendamai ini. Dia 

optimis ke depan akan jadi obyek 
wisata kebanggaan Muara Samu se-
lain Gunung Boga. 

“Kami pemerintah desa akan terus 
mendukung pengembangan wisata 
ini,” kata Matdin.

Optimistis Matdin ini tidak terle-
pas dari dukungan beberapa perusa-
haan yang berjanji akan membantu 
pengembangan objek wisata terse-
but melalui dana pertanggungjawa-
ban sosial perusahaan setempat.

Matdin menginginkan, penambah-
an fasilitas objek wisata berupa jem-
batan, pembangunan siring, hingga 
wahana air kedepannya. Tentunya, 
jika mengandalkan Dana Desa (DD) 
diakui tak mampu merealisasikan 
keinginan tersebut.

“Antusiasme warga berkumpul 

di kawasan ini lumayan tinggi, jadi 
perlu pengembangan fasilitasnya,” 
katanya. 

Sementara itu, Camat Muara 
Samu, Achmad Rusdiansyah ber-
harap Dinas Pemuda Olahraga dan 
Pariwisata (Disporapar) Kabupaten 
Paser bisa memantau potensi wisata 
di berbagai kecamatan dan desa. 
Selain itu juga bisa membantu dalam 
penganggarannya. 

“Kita pemerintah kecamatan juga 
terus berupaya mencarikan celah 
bantuan dari berbagai CSR perusa-
haan,” kata Achmad Rusdiansyah. 

Penulis: Bhakti Sihombing
Editor: Nicha Ratnasari

Objek wisata Danau Sendamai.

Danau Sendamai Objek Wisata Baru di Muara Samu
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PPU - Sistem pemerintahan oleh 
Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) 
menjadi percontohan bagi pemer-
intahan daerah lain. Salah satun-
ya ialah Pemkab Bangka, Provinsi 
Bangka Belitung yang datang dalam 
rangka studi banding.

Kunjungan dipimpim langsung 
Bupati Bangka, Mulkan dan jajaran-
nya di Kantor Bupati PPU, Kamis, 
(24/8/2023) siang. Ia mengatakan 
kunjungan ini juga bertujuan untuk 
menjaga sinergitas antar daerah 
dalam pembangunan, khususnya 
dalam menyongsong Ibu Kota Nu-
santara (IKN).

“Tujuan kami salah satunya adalah 
ingin mengenal lebih dekat dengan 
jajaran Pemkab PPU yang merupa-
kan salah satu daerah istimewa kare-
na hadirnya IKN di sana. Semoga sila-
hturahim kekeluargaan dapat selalu 
terjaga. Karena tanpa silahturahim, 
kedua daerah ini tidak bisa mengenal 
lebih dekat,” katanya.

Mulkan mengungkapkan keingi-
nannya datang ini untuk belajar di 
PPU. Tentang bagaimana pengelo-

laan pemerintah daerah.
Ia menilai, walaupun di usia pe-

merintahan yang masih muda, tetapi 
daerah yang lama lainnya banyak 
yang tertinggal. “Kunjungan ini juga 
tentunya sekaligus untuk menjalin 
silahturahim ke pada jajaran Pemkab 
PPU. Semoga hubungan baik kedua 
derah ini selalu terjaga,” jelas Mulkan.

Di lain sisi, Bupati PPU, Hamdam 
Pongrewa mengatakan kebalikann-
ya. Ia menganggap kunjungan ini 
merupakan kesempatan Pemkab 
PPU untuk belajar banyak dari Pem-
kab Bangka.

Kabupaten Bangka memiliki po-
tensi daerah yang maju di Indonesia. 
Oleh karenanya kata Hamdam seha-
rusnya Kabupaten PPU yang banyak 
belajar kepada Kabupaten Bangka.

“Melihat potensi daerah yang di-
miliki kabupaten Bangka, sepertinya 
PPU yang justru harus belajar disana. 
Namun ini juga adalah ajang sila-
hturahim oleh karena itu pemda PPU 
sangat menyambut baik kunjungan 
ini,” sebutnya.

Hamdam menambahkan kehad-

iran IKN di Kaltim, khususnya di PPU 
adalah sebuah berkah yang patut 
disyukuri. Karena kehadiran IKN su-
dah barang tentu akan membawa 
kemajuan di berbagai sektor pemba-
ngunannya di daerah. 

Seiring dengan itu, lanjutnya, 
Pemkab PPU berjuang untuk men-
jadikan daerah ini sebagai Serambi 
Nusantara IKN. Maka dari itu, sinergi 
dengan daerah lain memang sudah 
seharusnya dilakukan, demi mem-
persiapkan diri menyokong ibu kota 
negara yang baru.

“Kabupaten PPU tidak menging-
inkan daerahnya tertinggal. Ketika 
pembangunan IKN mengalami ke-
majuan dengan berbagai kecanggi-
han teknologi di dalamnya, sementa-
ra kabupaten PPU tertinggal dengan 
kemajuan itu. Oleh karenanya kami 
tidak mau itu terjadi dan ingin men-
jadikan PPU sebagai serambinya Nu-
santara,” tutup Hamdam. (sbk)

Penulis: Nur Robbi
Editor: Nicha Ratnasari

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Bupati PPU Hamdam saat menyambut rombongan kerja Bupati Bangka, Mulkan dan jajarannya. 

Pemkab PPU dan Bangka Saling Belajar Tata 
Kelola Pemerintahan dan Pembangunan
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PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) segera 
melakukan peluncuran logo city branding atau sloga kota 
“Serambi Nusantara”. Pengumuman akan dilaksanakan 
dalam acara Gebyar Pesta Rakyat Serambi Nusantara 
yang akan diselenggarakan pada Sabtu (26/08/2023).

Pemkab PPU telah melaksanakan rapat pemantapan 
bersama dengan perangkat daerah dan perwakilan be-
berapa lembaga yang terlibat. Di antaranya Polres PPU 
dan event organizer Borneo Land Pro dan OPD lainnya.

Adapun penyelenggaran puncak Gebyar Pesta Rakyat 
Serambi Nusantara dilaksanakan di Halaman Stadion 
Panglima Sentik PPU. Acara ini turut menghadirkan 
bintang tamu, di antaranya: Armada Band, Cakra Adanu, 
Pena Dansa, dan Plat Merah. 

Selain itu, Gebyar Pesta Rakyat ini turut diramaikan 
oleh partisipasi pelaku usaha mikro kecil dan menengah 
(UMKM) yang ada di PPU. Asisten II Setkab PPU Nicko 
Herlambang menyampaikan kegiatan Gebyar Pesta 
Rakyat Serambi Nusantara diharapkan dapat menjadi 
hiburan bagi masyarakat PPU.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan city brand-
ing PPU sebagai Serambi Nusantara dan slogannya. 
“Yakni “Ingat Nusantara Ingat Penajam Paser Utara.” 
Supaya memberikan bridging pemikiran bahwa Nusan-
tara ini tidak bisa dipisahkan dari Penajam Paser Utara 
karena kita lah akar muasal lahirnya dari Nusantara,” 
ucapnya Jumat (25/8/2023).

Ia juga menyampaikan bahwa rangkaian kegiatan 
sosialisasi city branding masih akan terus berlanjut. Ia 
menyebut akan ada kegiatan jalan sehat yang rencana 
diselenggarakan pada bulan September. 

“Nanti program-program berikutnya dari masing-mas-
ing OPD tentu menyesuaikan dengan perencanaan mas-
ing-masing OPD ke depannya, segala hal yang berkaitan 
dengan perencanaan di PPU memiliki korelasi dengan ci-
tra kota yang ingin kita bentuk, termasuk poin-poin strat-
egis untuk pembangunan dan lain-lainnya,” ungkapnya.

Nicko menyampaikan bahwa PPU sebagai bagian 

yang tidak terpisahkan dari Ibu Kota Negara Nusantara 
merupakan pesan yang ingin disampaikan melalui city 
branding ini. 

“Kalau di kita, Serambi Nusantara, keunikan khusus 
kita adalah bagian dari Nusantara. Itu sih yang ingin kita 
tonjolkan bahwa kita ingin mengingatkan pemerintah 
pusat dan semua warga masyarakat di Indonesia dan 
internasional bahwa kita ini adalah halaman depan atau 
serambi dari Nusantara,” pungkasnya. (sbk)

Penulis: Nur Robbi
Editor: Nicha Ratnasari

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Asisten II Setkab PPU Nicko saat memimpin rapat persiapan.

Luncurkan City Branding ‘Serambi 
Nusantara’, Armada Band Turun ke PPU



K oran DIGITAL

SABTU 
26 AGUSTUS 2023 26SAMARINDA

SAMARINDA - Sejumlah Peserta di-
dik (Serdik) Sespimen Polri Angkatan 
ke -63 menggelar Focus Group Dis-
cussion (FGD)  di Ballroom Hotel As-
ton Samarinda, Jumat (25/8/2023).

FGD yang mengangkat tema 
‘Fungsi Polri yang presisi untuk 
mendukung pembangunan daerah 
Provinsi Kaltim’ tersebut dihadiri oleh 
Jajaran Polda Kaltim, Perwakilan 
Forkopimda,Pemprov Kaltim, Per-
wakilan Tokoh Masyarakat, serta 
Mahasiswa.

Mengemuka dalam diskusi, yakni 
upaya pemerintah serta stakeholder 
terkait dalam mengatasi konflik guna 
mendukung Pembangunan Ibu Kota 
Negara (IKN) Nusantara di Kaltim.

Turut dibahas terkait manajemen 
Pemilu 2024 untuk mendukung 
pelaksanaan pemilu yang demokra-
tis untuk memelihara Kamtibmas 
yang kondusif. Selain itu juga diba-
has terkait pertambangan di Bumi 
Etam.

Salah satu peserta didik,  Damus 
Asa mengatakan, kegiatan FGD 
tersebut diharap dapat menambah 
wawasan dan pengetahuan kepa-
da peserta didik (serdik) sespimen 
Polri angkatan ke -63, serta menam-
bahkan data data untuk penelitian 

di wilayah dalam naskah penulisan 
para Serdik.

“Ini akan digunakan untuk mencari 
solusi yang strategis memberikan 
masukan kepada pimpinan wilayah 
seperti Polres yang ada di Kaltim,” 
terangnya.

Sementara itu salah satu Nara-
sumber dalam FGD, Koordinator Ins-
pektur Tambang Kaltim Djulson men-
gatakan bahwa kerjasama pihaknya 
antara Polri selama ini sudah baik.se-
lain itu di bidang penindakan dinilai 
sudah maksimal untuk menanggapi 

laporan yang masuk kepihaknya.
“Saya akui SDM kita kekurangan,na-

mun laporan yang masuj kepada pihak 
polri melalui masyarakat terua dire-
spons dengan baik,”Tuturnya.

Lanjut Djulson Sinergitas pihakn-
ya dan Polri dalam hal penindakan 
sudah sesuai dengan undang - un-
dang,dengan adanya FGD ini bisa 
membentuk pemetaan dan update 
data untuk mendapatkan solusi yang 
terbaik dalam pemecahan masalah 
pertambangan ilegal. (eky)

Kegiatan FGD Serdik Sespimen Polri Angkatan Ke-63. 

Pemilu 2024, Pembangunan IKN Hingga Pertambangan Jadi Pembahasan 
Dalam FGD Yang Digelar Serdik Sespimen Polri Angkatan Ke-63 
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SAMARINDA - Di tengah marakn-
ya informasi hoax dan pembodohan 
publik di media sosial, wacana peran-
cangan Peraturan Presiden (Perpres) 
tentang jurnalisme berkualitas yang 
telah diserahkan ke Kementerian Ko-
munikasi dan Informatika (Kominfo) 
menjadi sorotan. 

Meskipun tujuannya untuk mening-
katkan kualitas informasi, banyak pi-
hak yang khawatir peraturan ini akan 
membatasi kebebasan ekspresi.

Sholihin Bone S.H., M.H., Akademi-
si Bidang Hukum Pers dari Universi-
tas Mulawarman, menyoroti pentin-
gnya menjaga kebebasan ekspresi 
di media sosial. 

“Ya, kita membutuhkan regulasi 
untuk menjaga kualitas informasi, 
tetapi jangan sampai ini menjadi 

peraturan yang kaku. Media sosial 
adalah ruang kebebasan, jadi regula-
si yang mengaturnya harus konser-
vatif,” ujarnya, Sabtu (25/10/2023).

Menurut Sholihin, meskipun kultur 
media sosial Indonesia saat ini rent-
an terhadap perpecahan, perenca-
naan peraturan ini tetap perlu diper-
timbangkan. Namun, ia menekankan 
bahwa esensi media sosial sebagai 
ruang kebebasan tidak boleh hilang.

Sholihin juga mengingatkan mas-
yarakat untuk tetap kritis dan menga-
wal wacana ini. “Kita harus tetap men-
gawal wacana ini agar hasilnya tidak 
membatasi kreativitas publik dan malah 
merugikan masyarakat,” pungkasnya.

Pewarta: Yuga
Editor: Agus Susanto

FOTO YUGA

Akademisi Bidang Hukum Pers Uni-
versitas Mulawarman, Sholihin Bone 
S. H., M. H.

Perpres Jurnalisme Berkualitas, Akademisi Unmul Tekankan 
Pentingnya Kebebasan Ekspresi di Media Sosial
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SAMARINDA - Harley-Davidson 
Club Indonesia (HDCI) Kaltim meng-
gencarkan edukasi keselamatan 
berkendara dengan menggelar acara 
talkshow safety riding HDCI 2023 di 
Ruang Serbaguna Hotel Puri Senyiur 
Samarinda yang berlokasi di Jalan 
Ruhui Rahayu No. 26, Samarinda Ulu, 
Jumat (25/8/2023) malam. 

Acara dihadiri oleh Dandim 0901/
Samarinda, Ketua HDCI, perwakilan 
HDCI Balikpapan, dan anggota HDCI 
se-Samarinda.

Dalam acara talkshow tersebut, 
HDCI mengundang Jusri Pulubuhu, 
yang dikenal sebagai praktisi road 
safety, sebagai pembicara. “Saya su-
dah 40 tahun ini sebagai pembicara 
soal safety riding dan untuk yang 
di Samarinda, saya sudah tiga kali,” 
ujar Jusri.

Dalam talkshow safety riding, Jusri 
menekankan pentingnya mengubah 
mindset para pengendara agar aman 
dalam berkendara. “Selama ini kita 
selalu diajarkan ketrampilan dalam 
berkendara, padahal yang terpent-
ing itu adalah mindset pengendara,” 

katanya.
Para pengurus dan anggota HDCI 

sangat antusias mengikuti talkshow 
tersebut, terutama saat Jusri me-
minta salah seorang untuk maju 
guna melatih kepekaan atau mind-
set dengan satu lembar kertas yang 
sudah ditulis dengan berbagai ting-
katan kepekaan.

Sementara itu, Ketua Panitia, 
Syahril S., mengatakan bahwa 
talkshow safety riding merupakan 
agenda tahunan. “Malam ini, agenda 
talkshow safety riding memang kita 
adakan setiap tahun,” ujarnya.

Syahril S., yang juga merupakan 
Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI), 
menyebutkan bahwa tujuan talk-
show safety riding adalah member-
ikan edukasi kepada anggota HDCI 
Samarinda tentang cara berkendara 
dengan aman. “Tujuan kita adalah 
mengingatkan dan memberikan pen-
didikan agar saat berkendara di jalan 
raya, kita lebih menjaga keselamatan 
dan bukan hanya sebagai hobi sema-
ta. Kita juga memberikan pendidikan 
bahwa di jalan raya itu bukan hanya 

kita, tapi juga ada orang lain. Kesela-
matan bukan hanya untuk kita, tapi 
untuk orang lain juga,” katanya.

Pentingnya safety riding ini 
ditekankan oleh Syahril karena 
esok hari, atau Sabtu (26/8/2023), 
akan ada konvoi keliling Samarinda. 
“Karena yang kita kendarai ini ada-
lah motor gede, oleh sebab itu kita 
diarahkan oleh Ketua Syahroni untuk 
memberikan pendidikan pada anggo-
ta agar tidak melakukan pelanggaran 
lalu lintas dan kecelakaan di jalan,” 
ungkapnya.

Event ini merupakan rangkaian aca-
ra Dandim Cup 2023 yang akan ber-
langsung mulai tanggal 26 hingga 27 
Agustus 2023. Ada sepuluh rangkaian 
acara yang akan digelar, seperti safety 
riding motor, drag bike motor, talkshow, 
modern dance, live musik, lomba tujuh 
belasan, lomba fashion show, jalan 
santai, gowes, dan kuliner UMKM, yang 
akan digelar di Bandara eks Temind-
ung Samarinda hari ini. (Han)

Pewarta : Hanafi 
Editor: Agus Susanto

HANAFI

Saat talkshow safety riding berlangsung, Jusri menyampaikan materi.

Pakar Safety Riding Jusri Pulubuhu Bagikan Wawasan 
Keselamatan Berkendara di Talkshow HDCI Kaltim
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SAMARINDA - Universitas Mula-
warman (Unmul) kembali menore-
hkan prestasi di tingkat nasional. 
Kali ini, Tim Debat Bahasa Indonesia 
Unmul yang digawangi M. Kabir (Ad-
judicator), Aria Pratama (Speaker), 
dan Imelda Palimbunga (Speaker) 
sukses menembus seleksi hingga ke 
tingkat nasional. 

“Bisa lolos di tingkat nasional 
suatu kebanggan lah. Karena kita kan 
diseleksi dari tingkat fakultas sampai 
ke wilayah. Yang artinya butuh waktu 
yang panjang buat mempersiapkan 
ini,” ujar Aria saat ditemui bersama 
Imelda pda Jumat (25/8/2023).

Tidak hanya lolos ke tingkat nasi-
onal, Aria dan Imelda juga sukses 
mendapatkan predikat Best Speaker 
pada kompetisi itu. 

“Wah, senang banget sih bisa dapat 
Best Speaker, kan ini kompetisi per-
tama aku di kategori Debat Bahasa 
Indonesia. Jadi makin semangat aja 
buat di nasional nanti, “ Kata Imelda. 

Selain komitmen dan usaha dari 
masing-masing individu, mereka 
juga mengatakan bahwa  pembinaan 
yang dilakukan oleh pihak kampus 
sangat baik. Mulai dari pembinaan 
materi hingga penyediaan fasilitas 

penunjang. Selain itu,  tim ini juga 
intens untuk melakukan pertandin-
gan  latihan dengan universitas lain.

“Pembinaan dari universitas keren 
banget sih. Kita bisa dapat akses 
fasilitas yang baik, bisa latina  bareng 
sama universitas lain. Pokoknya uni-
versitas kami rasa udah support ban-
get dari segala aspek,” Puji Imelda. 

Mereka juga mohon doa dan 

dukungan untuk bisa tampil mak-
simal di tingkat nasional nanti demi 
membawa nama baik universitas 
dan Kaltim. “Harapannya semoga 
bisa tampil maksimal dan kasih yang 
terbaik buat Kalimantan Timur. Jadi 
mohon doanya ya,” pungkas Aria.
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